



JA zu Glasfaser in Kirchsschlag

Für mich ist Glasfaser eine ganz wichtige Innovation für die Zukunft.

Technik hat mich als Physiklehrer immer schon interessiert und war für mich enorm wichtig. Ich erinnere mich zurück an die 80er-Jahre des vorigen Jahrhunderts. Da ging es um den Computer. Wie oft habe ich da gehört:

„Das brauchen wir nicht.“ „Ist zu kompliziert.“ „Kostet nur Arbeitsplätze.“ „Computer sind teuer.“ usw. Heute ist der Computer nicht mehr aus dem Alltagsleben wegzudenken. Denken Sie dabei auch an Smartphones, Tablets, Autos, Registrierkassen, Damit wir den erhöhten Anforderungen gerecht werden können, brauchen wir ein gut funktionierendes Internet, das nur mit Glasfaser realisierbar ist.

Franz Zarka



Foto: Zarka